

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Freitag, 21.04.23 um 09:01 Uhr:

Laatzen: Musikschule lädt zum Schülerkonzert ein

LAATZEN. Am morgigen Sonnabend findet nach langer Zeit wieder ein Schülerkonzert der Musikschule Laatzen statt. Um 15 Uhr beginnt das Schülerkonzert in der Aula der Grundschule Pestalozzistraße, Pestalozzistraße 23, Laatzen. Mehr als 20 junge Musikschülerinnen und -schüler werden sich der interessierten Öffentlichkeit präsentieren.

Im Anschluss an die Aufführung verabschiedet die Musikschule Neu-Ruheständler aus ihrem Kollegium. Darüber hinaus präsentiert die Musikschule Laatzen an diesem Tag ihren neuen Musikschulleiter, der sein Amt zum Beginn des neuen Musikschuljahres am 1. August antreten wird. Nach dem Ausscheiden des langjährigen Leiters Ulrich Bernert war eine Neubesetzung dieser Position erforderlich geworden.

"Wir freuen uns, diesen Prozess so zügig abschließen zu können", sagt der Vereinsvorsitzende Peter Friedsch. Er und der gesamte Vorstand der Musikschule erhoffen sich auch neue Impulse für die Arbeit der Musikschule Laatzen. Abschließend weist die Musikschule darauf hin, dass es bei verschiedenen Instrumenten, unter anderem zum Beispiel Klavier und Trompete, freie Unterrichtskapazitäten gibt. Hier bietet die Musikschule weiterhin die praktische Möglichkeit des "Schnupperunterrichts" an. Über 4er- und 10er-Karten können so Interessenten, egal ob jung oder schon etwas älter, das Wunschinstrument unter fachkundiger Anleitung ausprobieren. Weitere Infos gibt es unter musikschule-laatzen.de oder telefonisch unter (05 11) 2 20 82 45.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 01. May. 2024, 21:52 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.